

今日も響創(きょうそう)しています

今日も好天です。天気が良いすぎるため、体育会練習における子ども達の疲れが心配でしたが、練習をしっかりと取り組み、特に体調不良者もなく、練習を終わることができました。

さて、第39回体育会スローガンについて、あらためて紹介します。なお、紹介は体育会実行委員会が先生方に向けてつくった新聞から抜き出して紹介します。

第39回体育会 スローガンは

きょうそう
響 創

～太西声で 幕を開けろ！～

です。

「**響創**」には、「響」と「創」のそれぞれに想いを込めて、スローガンをつくりました。

「響」という字には、コロナ禍で声を出すことやみんなで集まって演技をすること自体が、制限される体育会を経験した中で、思いっきり太西生の声を響かせる姿をイメージしました。「創」の字には、以上のような太西生の声を響かせることで、これまでの体育会の歴史を引き継ぎ、後輩たちへとつながる体育会を「創る」というイメージを込めて、「響創」というスローガンとしました。

サブスローガンの「**太西声で 幕を開けろ！**」は、メインスローガンの思いを端的に、よりみんなに伝わりやすいような形で表現しました。太西生全員が、全力で「声」を響かせ、体育会を盛り上げることで、改めて私たちの代で創った体育会が後輩の記憶に残り、来年度以降の体育会の成功にもつながるようにしたいという想いを「幕を開けろ」に込め、このサブスローガンに決定しました。

今日の体育会練習においても、『響創』している姿が見られましたが、ここでは昼休みの様子を紹介します。

昼休みは、「長縄跳び」の練習が割り当てられています。今日は、1,2年生の日でした。食事が終わった生徒は、元気よくグラウンドに行き、長縄の練習をしていました。各学級それぞれの作戦があったり、回し手の工夫があったりして、見ていて楽しかったです。ただし、どのクラスも回数的には多く跳べていません。これから練習をして、驚異的な数値を出してほしいと願っています。

